

Pressemitteilung



Die OJO ist geöffnet

Overath, den 12. Januar 2026. Am vergangenen Mittwoch, den 07.01.2026, öffnete die OJO zum ersten Mal in diesem Jahr ihre Türen. Im Mittelpunkt der Eröffnung stand das gemeinsame Erleben: Beim Waffelessen, einer Partie Billard oder Kicker kamen Besucherinnen und Besucher mit dem neuen Team ins Gespräch.

Raum für Beteiligung bot die Wunschbox, über die die Kinder und Jugendlichen ihre Ideen, Anregungen und Wünsche zur zukünftigen offenen Kinder- und Jugendarbeit mitteilen konnten. Kreativ ergänzt wurde dies durch eine Mitmachaktion, bei der die Teilnehmenden mit Ton ihre persönliche Traum-OJO gestalten konnten und damit eigene Vorstellungen von einem Ort umsetzen, an dem sie sich wohlfühlen können.

„Uns war es wichtig, von Anfang an zu zeigen, dass die OJO ein Raum für Mitgestaltung ist“, erklärt das Team vor Ort. „Das positive Feedback hat bestätigt, dass genau dieses Angebot gebraucht wird.“



Foto: Amt für Jugend, Bildung, Sport, Stadt Overath.

Mit der Eröffnung startet ein offenes Angebot für Kinder und Jugendliche, das Kreativität und Gemeinschaft verbindet. Auch künftig sollen die Ideen der jungen Besucherinnen und Besucher aktiv in die Weiterentwicklung der offenen Kinder- und Jugendarbeit einfließen. Hierzu soll die Wunschbox auch weiterhin Bestandteil der OJO sein.

Im Januar ist die OJO zunächst von Dienstag bis Freitag zwischen 13.00 und 18.00 Uhr geöffnet. Die „Kleine Offene Tür“ (kurz: KOT) Immekeppel öffnet voraussichtlich im Februar, nähere Infos hierzu folgen. Das JAM in Marialinden wird wie gewohnt jeden Dienstag von 16.30 bis 19.30 Uhr von Laura und Marie geöffnet.

Liebe Kinder und Jugendliche, kommt vorbei und lernt das neue Team kennen und gestaltet mit!

Michael Eyer
Bürgermeister